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                                                  ATA DE REUNIÃO 
Data: 24/06/2015 

Objetivo da reunião: Discutir as pautas 

Membros presentes: Wesley Jablonski, Andrei La Rosa, Maria Izabel Santos, Henrique 

Andrade, Pablo Lopes e Roberta Andrade 

Assuntos em pauta: Apresentação dos novos membros e seus cargos; Semana Acadêmica; 

Reunião de colegiado. 

Relato: Aos vinte e quatro dias do mês de junho, as dezoito horas e trinta minutos na sala 

106A do Campus Cotada (Ceng), foi realizada a reunião do Diretório Acadêmico  do curso de 

Engenharia Eletrônica onde foram debatidos os assuntos em pauta. Foram apresentados os 

novos membros da atual gestão, bem como seus respectivos cargos. Também foi discutida a 

realização da segunda semana acadêmica do curso, ficou decidido pelos integrantes presentes 

o convite do professor Marcelo Rossi como professor coordenador do evento. A estrutura e o 

tema desta também foi debatida, ficando o tema estabelecido como “Engenharia de Softare” e 

a estrutura sendo minicursos ministrados pelo turno da manhã e as palestras ministradas pelo 

turno da tarde, sendo uma destas sobre o tema e outra de um assunto livre dentro do contexto 

do curso. O “Dia da Eletrônica” será realizado no ultimo dia da semana acadêmica no turno da 

tarde, onde serão expostos os projetos realizados no curso, neste mesmo dia será realizada no 

turno da manhã a visita técnica a uma empresa a ser determinada. O local em que a semana 

acadêmica será realizada também foi debatido, ficando selecionados três locais onde serão 

verificados, são eles: EAD, Design e Mercosul. Alguns nomes de palestrantes também foram 

citados, são eles: Prof. Tiago, Bruno Zatti, Prof. Cristiano, Guilherme Paim e Tiago Giacomeli. 

Nomes citados para ministrantes dos minicursos: André Lenke, Guilherme Paim e Tiago 

Giacomeli. Foi debatida também a questão de levantamento de verba para que seja viável a 

realização da Semana Acadêmica. Quanto a reunião de colegiado, foi colocada a necessidade 

da oferta de Fenômenos de Transporte no próximo semestre. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
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